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Die Drucksachen des Abgeordnetenhauses sind bei der Kulturbuch-Verlag GmbH zu beziehen. 
Hausanschrift: Sprosserweg 3, 12351 Berlin-Buckow · Postanschrift: Postfach 47 04 49, 12313 Berlin, Telefon: 6 61 84 84; Telefax: 6 61 78 28. 

 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

Schriftliche Anfrage wie folgt:   

 

1. Wie viele Turnhallen wurden in diesem Jahr vom 

Senat für die Unterbringung von Flüchtlingen genutzt? 

Bitte nach Bezirken aufschlüsseln. 

 

Zu 1.: Seit September wurden mit Stand 30.11.2015 

34 Sporthallen für die Unterbringung von Flüchtlingen 

genutzt und weitere drei Hallen befinden sich aktuell in 

der Ertüchtigung für eine solche Unterbringung (Stand 

30.11.2015). Die Unterbringungskapazität der belegten 

Sporthallen bewegt sich zwischen 100 und 1150 Perso-

nen; die Kapazität entspricht weitgehend der tatsächlichen 

Belegung und stellt ein Vergleichskriterium beim Aus-

gleich der Bezirksbelastung dar. Die 37 Hallen verteilen 

sich wie folgt auf die Bezirke:  

 

Charlottenburg-Wilmersdorf:   3 

Neukölln:     3 

Pankow:     8 

Spandau     2 

Steglitz-Zehlendorf:    6 

Friedrichshain-Kreuzberg:   4 

Lichtenberg    2 

Mitte-Tiergarten:   2 

Treptow-Köpenick:   4 

Marzahn-Hellersdorf:   2 
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